



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Einwohnerbefragung im Juni geplant. Ihre Meinung ist gefragt!

Firmen nutzen schon lange die Möglichkeiten der Umfrageforschung, um ihre Ziele und Strategien nach den Bedürfnissen der Kunden auszurichten. Auch eine Gemeinde soll die Wünsche ihrer Einwohnerinnen und Einwohner kennen und so die zukünftige Entwicklung am Wohl der Bevölkerung ausrichten.

Der Gemeinderat möchte in einer ersten Phase erfahren, wie zufrieden die Bevölkerung von Spreitenbach mit der Gemeinde ist. Was läuft gut und wo kann sich die Gemeinde noch verbessern? Aus diesem Grund wird im kommenden Monat eine Onlineumfrage geplant. Hierzu sind alle Personen ab 16 Jahren mit Wohnsitz in Spreitenbach herzlich eingeladen.

Die Befragung wird extern, in Zusammenarbeit mit dem Befragungsinstitut Transfer-Plus AG durchgeführt und erfolgt anonym. Per Post erhalten Sie einen Brief, in welchem Ihnen die Internetseite der Umfrage und ein Teilnahmecode mitgeteilt wird. So können Sie die Fragen zu einem passenden Zeitpunkt bequem und in aller Ruhe beantworten. TransferPlus AG sichert dabei im gesamten Projektablauf den vollständigen Datenschutz zu. Die Gemeinde wird keinen Einblick in einzelne Antworten erhalten, sondern erhält aggregierte Resultate.

Die Ergebnisse dieser Umfrage werden im Herbst 2022 erwartet, damit der Gemeinderat anfangs 2023 die gewonnenen Erkenntnisse in sein neues Leitbild und seine Mehrjahresplanung einbinden kann.

Nutzen Sie die Gelegenheit, der Gemeinde Ihre Bedürfnisse und Meinungen mitzuteilen. Der Gemeinderat dankt schon heute für die wertvolle Mitarbeit.

Termine

- 9. Mai 2022, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus
- 13. Mai 2022, 19.30 Uhr: Frühlingsapéro (anstelle des abgesagten Neujahrsapéros), Boostockplatz (bei schlechter Witterung Turnhalle Boostock)
- 14. Mai 2022, 8.30 Uhr: Neophytenantag, Besammlung Parkplatz kath. Kirche
- 14. Mai 2022, 13.30 Uhr: Waldumgang, Besammlung Waldhütte Remetschwil

Spreitenbach, 2. Mai 2022

GEMEINDE SPREITENBACH

Michael Grauwiler, Verwaltungsleiter